

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT berkat rahmat dan hidayat-Nya serta junjungan nabi besar Muhammad SAW Skripsi ini dapat diselesaikan Skripsi ini dengan judul “Meningkatkan Hasil Belajar IPS Melalui Model Pembelajaran Aktif Tipe *Card Sort* V SDN Menteng 03 Pagi Jakarta Selatan”.

Peneliti menyadari sepenuhnya, selesainya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras peneliti sendiri, tetapi melalui dukungan dari berbagai pihak yang telah memotivasi peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu, peneliti menyampaikan ucapan banyak terima kasih pada berbagai pihak, khususnya :

Kepada Dr. Ajat Sudrajat, M.Pd selaku Dosen Pembimbing I dan Dr. Otib Satibi, M.Pd. selaku Dosen Pembimbing II yang telah membimbing, mengarahkan, dan meluangkan waktu serta pikiran untuk peneliti dalam proses penyusunan skripsi. Kepada Ketua Prodi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Dr. Fahrurrozi, M. Pd., kepada Dra. Sofia Hartati, M.Si., selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta. Kepada seluruh dosen yang telah memberikan berbagai ilmu bagi peneliti selama mengikuti pendidikan di Universitas Negeri Jakarta khususnya prodi Pendidikan Guru Sekolah Dasar.

Kepada kedua orang tua tercinta ibu Rohmawati dan Alm. bapak Naman yang telah mencurahkan kasih sayang yang melimpah, berupaya memenuhi kebutuhan peneliti selama menjalani studi di Universitas Negeri Jakarta, kepada suami tercinta mas Bayu Ramadhany yang memberikan kasih sayang, kepercayaan, motivasi serta semangat yang tiada henti agar peneliti mampu menyelesaikan skripsi ini dengan sebaik-baiknya, kepada adik tercinta Fikri Ar Rahman dan Muhammad Ubaydillah yang selalu memberikan support serta semangat, kepada seluruh keluarga besar yang

telah mendo'akan dan menyemangati peneliti untuk dapat segera menyelesaikan studi.

Tidak lupa, kepada teman-teman terdekat (Imroatun Khasanah, Risti Nur Fitria, Ronalinda Yusfita), teman sejawat selama berjuang mengerjakan skripsi (Fani Paulani), kepada rekan-rekan mahasiswa seperjuangan di jurusan/program studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar khususnya Kelas D regular 2013 yang telah mendiskusikan hal-hal yang terkait dengan masalah dalam penelitian ini.

Mudah-mudahan skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi civitas akademik di Universitas Negeri Jakarta. Terima kasih.

Jakarta, 25 Juli 2019

Peneliti

Eva Faujjah